

LA RAZÓN

El compromiso con la salud tiene premio

CyLTV reconoce a la labor de profesionales, empresas e instituciones implicadas con la sanidad en sus primeros Premios Diagnóstico



- JAVIER PRIETO

Burgos 22.02.2024

Castilla y León Televisión (CyLTV) ha reconocido la labor de profesionales, empresas e instituciones que trabajan para mejorar el campo de la salud y la sanidad, durante la gala de entrega de los I Premios Diagnóstico, que se celebraron esta tarde en el Fórum Evolución de Burgos.

Los galardonados en cada una de las categorías de la presente edición fueron elegidos tras una selección de 27 finalistas, tres por cada una de las nueve modalidades de los Premios. En la categoría **Mejor iniciativa Médica**, el premio fue para **María Isidoro García**, por sus aportaciones en el ámbito de las enfermedades raras y la medicina personalizada de precisión. **Los ganadores a Mejor Iniciativa de Enfermería fueron Host Regional y 'Centros Comprometidos con la Excelencia en Cuidados' de Sacyl.**

En la categoría de **Mejor Iniciativa de Asociaciones de Paciente**, el proyecto ganador fue el de la **Federación Española de Enfermedades Raras en Castilla y León**, proyecto ganador; y dos menciones para el 'Proyecto Julia: Mujeres Rurales y Salud

Mental' de la Federación de Salud Mental de Castilla y León y para el 'Proyecto FISIOMER' de Aspaym Castilla y León.

El reconocimiento a **Mejor Iniciativa Farmacéutica**, tuvo como ganadores a dos proyectos. Por un lado, la puesta en marcha de **la Receta Electrónica Interoperable Europea en Castilla y León**, y la **participación de las farmacias en las campañas de vacunación frente a la gripe en Castilla y León**.

En la categoría de **Premio Diagnóstico a la Innovación**, el galardón fue para **Innovación Innovación en Telemedicina con Inteligencia Artificial para la prevención de caídas en pacientes con enfermedad de Parkinson**.

La **Mejor Iniciativa de Humanización** recayó en esta primera edición de los **premios a PYFANO**, Asociación de Padres, Familiares y Amigos de Niños Oncológicos de Castilla y León.

El Premio Diagnóstico a la Investigación reconoció la labor del líder de la Alianza Harmony, para desarrollo de tratamientos frente al cáncer hematológico, Jesús María Hernández Rivas. Asimismo, el Premio Diagnóstico en Salud Pública puso en valor el Calendario vacunal para toda la vida 2023 de Castilla y León de la Dirección General de Salud Pública de la Consejería de Sanidad.

Por último, el **Premio Diagnóstico a la Gestión Sanitaria reconoció al equipo multidisciplinar de los hospitales de Ávila y Salamanca** por la puesta en marcha de la unidad satélite de Radioterapia del Complejo Asistencial de Ávila. En el acto también se entregó el Premio Especial, designado por CyLTV, al investigador burgalés y director del Instituto de Salud Global y Patógenos Emergentes de la Escuela de Medicina del Hospital Mount Sinaí de Nueva York, Adolfo García Sastre, en reconocimiento a su trayectoria y relevancia en este sector.

La ceremonia, a la que **asistieron más de 450 personas**, contó con la presencia de numerosas autoridades, entre ellas la consejera de Familia e Igualdad de Oportunidades de la Junta de Castilla y León, **Isabel Blanco**; la alcaldesa de Burgos, **Cristina Ayala**, el presidente de la Diputación de Burgos, **Borja Suárez**, el viceconsejero de Asistencia Sanitaria Planificación y Resultados en Salud; **Jesús García Cruces**; el delegado de la Junta de Castilla y León en Burgos, **Roberto Saiz**; y el presidente del Consejo Económico y Social, **Enrique Cabero**, entre otros. También contó con la presencia de otras autoridades autonómicas así como con la asistencia de profesionales y empresas del ámbito de la salud y la sanidad.

Talento

La consejera ha destacado el talento y a los grandes profesionales que trabajan en el sistema sanitario de la Comunidad, que con su compromiso diario contribuyen a que la sanidad de Castilla y León esté reconocida entre las mejores de España.

"Podemos sentirnos muy orgullosos del talento de las personas de esta tierra, de su compromiso diario con la salud de los castellanos y leoneses, de la apuesta por la investigación, por la innovación, una seña de identidad de esta tierra", ha afirmado en la clausura de los I Premios Diagnóstico, organizados por Castilla y León Televisión, y que se han entregado este jueves en el Fórum Evolución de Burgos.

"Es justo poner en valor" ese reconocimiento y mostrarlo, ha insistido Blanco, quien ha tenido palabras de ánimo para Alejandro Vázquez, titular del área de Sanidad y al que le correspondía acudir a esta entrega de galardones, pero que se encuentra convaleciente por una intervención quirúrgica: "Quiero desearle que se recupere pronto", ha indicado.

"Esperamos que se pueda recuperar pronto porque lo necesitamos mucho", ha aseverado, y en nombre de Vázquez ha hablado, para destacar el trabajo que se realiza en la sanidad en Castilla y León, porque "de lo que no se habla no existe", y recordar que el sistema sanitario es un pilar fundamental del estado del bienestar.

La consejera ha insistido en que es "uno de los instrumentos más eficaces para la cohesión social, para la cohesión territorial", y en Castilla y León, pese a la dispersión geográfica, "cualquier persona, independientemente de su origen o del lugar donde viva, tiene acceso a servicios de salud de calidad", pues la salud es un derecho fundamental.

Investigación y humanidad

En su intervención, Isabel Blanco ha destacado tres dimensiones que son "clave" para garantizar una prestación asistencial de calidad: la formación y la competencia científico-técnica de los profesionales, la innovación y la humanización.

"Una de las fortalezas más destacadas de nuestro sistema sanitario sois los profesionales a los que hoy estamos reconociendo una mínima parte de vuestro trabajo", ha aseverado, pues Castilla y León cuenta con excelentes profesionales, de reconocido prestigio, de los que la Comunidad está "orgullosa".

Blanco también ha insistido en la apuesta que la Junta realiza por promover la investigación y la innovación en el sistema público de salud, a través del plan estratégico 2023-2027, y ha recordado que la atención sanitaria también debe prestarse desde la humanidad, humana, porque "todos pasamos por vuestras manos en algún momento de nuestras vidas".

"No debemos perder de vista esa humanidad en medio de los avances y cambios que surgen en nuestro entorno. Humanizar la asistencia es un compromiso ético de todos vosotros, de todos los profesionales", ha apuntado la consejera, tras agradecer la creación de estos premios que reconocen el talento y a los grandes profesionales de Castilla y León

La ceremonia, presentada por la directora y presentadora del programa de la cadena 'Diagnóstico', **Sara Ayuso**, y el periodista de la cadena **Eduardo Martínez**, se emitirá el próximo domingo 3 de marzo a las 22.15 horas en La 7.